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会長の時間をいただきます。 

先週の理事会でお話が出ましたとおり、当クラブが 55

周年になります。来年 4 月 11 日に式典を予定しており

ます。石川國博実行委員長、鹿志村副委員長はじめ、皆

様よろしくお願いいたします。 

【前期を省みて】 

今年の 7 月の第 1週例会の日に、当クラブのテーマを

「奉仕と親睦」にさせていただいたことをお話しました。

信太パスト会長から、「お前それは間違っているぞ。親

睦と奉仕だ。」と言われました。半年経ち、「親睦なけれ

ば奉仕はない」と最近やっと分かってまいりました。 

7 月は委員長の各方針をいただき、乗り越えさせてい

ただきました。長谷川太一会員が入会しました。そして、

米山奨学生の楊飛さんが新しくいらっしゃいました。 

8 月の一番の思い出は、よかっぺまつりの参加です。

朝日会員に怒られながら、なんとか無事に終わりました

が、次年度以降はもう少し改善したい点もございました。 

9 月の最終例会には、白戸会員増強・退会防止委員長

の卓話がありました。私がいつも話していた、隠し玉の

赤津会員の入会の話が出来、大変うれしく思いました。 

この半年の一番の思い出は、新聞にも出たパンポン大

会です。ぜひとも継続事業にしていただければと、心か

ら思います。 

やっと半年が過ぎようとしています。これからの半年、

皆様のお力を借りて少しでも進歩したいと思いますの

で、ご協力よろしくお願いいたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告       池澤幹事 

 

 前期を省みます。半年経ちましたが、会長のもとい

ろいろ頑張っているのですが、なにもわからない状

況で幹事をやっています。ただ突っ走るのみです。

残り半年間、幹事職を楽しみながら、終わったとき

に「幹事やってよかったな」と思えるように頑張り

たいと思いますので、皆様のご協力よろしくお願い

いたします。 

 先日、理事会が開催されました。決定事項を報告し

ます。 

 例会の食事の時間ですが、11時 45分からに早めま

す。来た順に食事をとってもらい、卓話の時間を延

ばしたいと思います。2月からといたします。 

 2017-18年度の地区委員候補者推薦、鹿志村会員が

承認されました。 

 1 月の IM ですが、当クラブからは石川会員に発表し

ていただきます。 

 ガバナー月信掲載用バナーについては、高島会員に

お願いします。 

 先週金曜日に、会長幹事会が行われました。IMのバ

スの件ですが、多賀駅と日立駅から送迎バスが出る

ことが決まりました。どちらから乗るか、FAX いた

だければと思います。 

 会長賞のチャレンジに挑戦していますが、12 月 7

日現在、MyRotary 登録は 56％ということで目標達

成していますが、その中の「スキルと関心」項目は

16％です。これをどうにか 50％にしないといけませ

ん。15名必要です。私も手助けいたします。今月中

に登録いただければと思います。 

 当クラブの中期計画を出します。会長と話し合い、

IM で報告したいと思います。 

 来週、夜間例会が開催されます。今年最後の例会で

す。18時からです。 
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本日の例会：平成 28年 12月 20日（火） 【プログラム】家族同伴忘年例会 / 親睦活動委員会（夜間例会） 
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例 会 報 告 



 

委員会報告 

 

米山記念奨学会委員会     川崎委員長 

 やっと先週、112％目標達成しました。3 年後の米山

奨学生のカウンセラーが出来るということです。よ

かったと思います。功労者は 4名です。後で発表い

たします。ご寄付、ありがとうございました。 

 

国際奉仕委員会          木本委員長 

 世界大会の案内がもう 1社来ました。もし行くかた

がいましたら、私のほうで手配したいと思います。 

 

青少年奉仕委員会         荒川委員長 

 県北ローターアクトです。27 日にテラスザスクエア

日立で、18時から石川悟先生の卓話をいただきます。

今のところ 2名出席予定です。締め切りは今週です

ので、参加される方はご連絡ください。 

 

社会奉仕委員会     鹿志村委員長 

 先週土曜日、社会奉仕とロータリー財団の合同研修

セミナーに、石川委員長と行ってまいりました。 

 地区補助金を活用事業報告ということで、日立中央

RC は、英語版のひたち郷土かるたの作成に活用され

たそうです。北茨城 RC は、県立北茨城特別支援学

校の職業体験に活用されました。 

 社会奉仕と補助金は密接に関係しておりまして、当

クラブとしても、日立特別支援学校に和太鼓セット

を寄贈しました。来年 1月にお披露目式があるよう

です。出席しましたら、ご報告したいと思います。 

 次年度の地区補助金については、来年 3 月頃にセミ

ナーがありますので、それに出席しないと申請出来

ないそうです。 

 

ロータリー財団委員会     石川委員長 

 ガバナーエレクトが話しに、寄付がゼロのクラブが

2 つあったという話がありました。そういうことの

ないようにとのことでした。 

 

出席報告       朝日委員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 18名 12名 66.67％ 3名 77.78％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 55 周年記念式典打合せよろしく。 

千葉会長・池澤幹事 

 前期を省みて＆55 周年記念式典打ち合わせ宜しく

です。 

高島章行・木本貴一・星 勝治・石川國博・ 

信太克己・鹿志村高道・千葉隆一・川崎健輔・ 

鈴木俊彦・木内友則・赤津幸作・長谷川太一・ 

荒川浩信・宮本尚彦 

 今日の夕方湯本で石材組合の忘年会があります。コ

ンパニオンのおねえさんとカラオケでデュエット

をバァーとヤルダァ！ 

朝日正道 

 神ってる オートファジーと 金の文字 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 26,000 円 累計額 682,300円 

 

 

プログラム 

 

55 周年記念式典実行委員会打ち合わせ 

 

進行： 石川実行委員長 

 

決定事項報告    鹿志村副委員長 

 来年 4月 11 日 16 時から、要害クラブで行います。 

 式典は 2 階です。その後の祝宴は 1 階です。 

 人数は最大 64名です。ガバナー関係、第一分区の

会長幹事など、12名のかたをご招待する予定です。 

 姉妹クラブのワイキキ RCにも招待状を作成しまし

た。英訳は石川悟会員にしていただきました。 

 毎回記念事業で行われる表彰式ですが、要害クラブ

さん、事務局の佐藤さんの表彰をしたいと思います。 

 お辞めになられたパスト会長も招待しようと思い

ます。 

 記念事業としては、「親子でふれあうパンポン大会」

を開催しました。また、日立しいの木学園の支援と

して、作成したコースターやストラップ等を記念式

典のお土産とします。 

 地区には、財団の寄付として 10 万円、米山の寄付

として 10万円を渡すことが決定しております。 

 お手元にある組織図にしたがって、招待状の送付、

アトラクションの準備を進めさせていただければ

幸いに存じます。 

 他にご招待したいかたがいましたら、私か事務局に

お知らせいただければと思います。 

 また、アトラクションについても、ご意見いただけ

ればと思います。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


